

Roger Cicero swingt mit Sinfonieorchester

„Classix“: Marcus Bosch outet sich als Cicero-Fan

Aachen. Roger Cicero wird Stargast der Kurpark Classix 2011.

Der Sohn des berühmten Jazzpianisten Eugen Cicero gilt als der Protagonist des neuen deutschen Swing – und am 3. September um 20 Uhr swingt das sinfonieorchester Aachen mit. Einen „Plan B“ für den Fall des Scheiterns seiner musikalischen Karriere hatte Cicero nicht. Braucht er auch nicht, denn bereits sein erstes Album „Männersachen“ mit dem Hit „Zieh Dir die Schuh aus“

verkaufte sich im Jahre 2006 über eine Million Mal, mit „Beziehungswais“ (2007) und „Artgerecht“ (2009) folgten zwei weitere erfolgreiche Alben. Eigentlich wollte Roger Cicero in diesem Jahr eine Konzertpause einlegen. Für die Kurpark Classix macht er mit seinem einzigen NRW-Auftritt allerdings eine rühmliche Ausnahme. Und auch sonst wird der Crossover-Abend in Aachen für ihn Premierencharakter haben: Mit einem Sinfonieorchester trat er nämlich bisher noch

nicht auf. Da ist es selbstverständlich, dass Generalmusikdirektor Marcus Bosch die musikalische Leitung dieses spannenden Crossover-Konzerts übernimmt. „Ich bin wirklich ein Fan von Roger Cicero und freue mich sehr, dass ich in meinem letzten Jahr als künstlerischer Leiter der Kurpark Classix einen so außergewöhnlichen Musiker begrüßen darf – natürlich bei gewohnt gutem Wetter.“ (red)



www.kurparkclassix.de